

bank

بنك

2380

التاريخ: ٢٠١١/٠٢/١٤

٢٠١١ /

الرقم: دم /٤٥/

P.R - EXFB - 141212011

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

عمان - الاردن

الموضوع: النتائج الأولية لعام ٢٠١٠

تحية طيبة وبعد ،،،

إستناداً لأحكام المادة (١/٣) من تعليمات الإفصاح الصادرة عن مجلس مفوضي هيئة الأوراق المالية لسنة ٢٠٠٤، نرفق لكم النتائج الأولية لبنك المال الاردني عن عام ٢٠١٠، والتي إعتمدتها مجلس إدارة البنك في جلسته رقم ٢٠١١/١ بتاريخ ٦ شباط ٢٠١١، علماً بأنها خاضعة لموافقة البنك المركزي الاردني.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

باسم خليل السالم
رئيس مجلس الإدارة

الكيور

٢١١٤

١٣

هيئة الأوراق المالية
الدارة الادارية
الديوان
١٤ شباط ٢٠١١
الرقم التسلسل: ١٨٥٥
رقم الملف:
الجهة المختصة: ١١/١٤

بسم الله الرحمن الرحيم



هيئة الأوراق المالية
دائرة الإصدار والإفصاح
النتائج الأولية للشركات المساهمة العامة

أولاً: المعلومات الأساسية

اسم الشركة :	بنك المال الأردني
القطاع:	بنوك
رقم و تاريخ التسجيل:	رقم (291) بتاريخ 1995/8/30
رأس المال المدفوع:	150,000,000 دينار أردني
رأس المال المكتتب به:	150,000,000 دينار اردني
راس المال المصرح به:	150,000,000 دينار اردني
اسم رئيس مجلس الادارة:	معالي السيد باسم خليل السالم
اسم المدير العام:	السيد هيثم يوسف قمحية
اسم مدقق الحسابات الخارجي:	ارنست و يونغ
العنوان البريدي للشركة:	ص. ب (941283) عمان 11194 الاردن
تلفون:	5100200
فاكس:	5692062
بريد الكتروني:	info @capitalbank.jo

نصت الفقرة (أ) من المادة (3) من تعليمات الإفصاح لسنة 2004 و الصادرة بالاستناد الى قانون الاوراق المالية رقم (76) لسنة 2002 على مايلي:-

"على الشركة المصدرة نشر نتائج أعمالها الأولية بعد قيام مدقق حساباتها بإجراء عملية المراجعة الأولية لها ، و ذلك خلال خمسة و أربعين يوماً من انتهاء سنتها المالية كحد أقصى و تزويد الهيئة بنسخ عنها"

ثانياً : النتائج الألفية المقارنة (بالدينار)

نموذج ف - 1	2009 دينار أردني	2010 * دينار أردني	
	45,189,196	45,273,758	1- صافي الإيرادات
	4,268,971	7,436,903	2- صافي الربح المتوقع قبل الضريبة
	2,930,588	2,286,935	3- مخصص ضريبة الدخل على الأرباح المتوقعة
	(670,383)	295,992	4- حقوق الأقلية في الأرباح
	2,008,766	4,853,976	5- صافي الربح العائد لمساهمي الشركة بعد اقتطاع مخصص الضريبة و حقوق الأقلية 2=5- (4+3)
			6- خلاصة عن نتائج أعمال الشركة خلال السنة المالية

- بلغت موجودات البنك 1205 مليون دينار كما في نهاية 2010 مقارنة مع 1075 مليون دينار كما في نهاية 2009 بنسبة نمو تبلغ %12
- وصل إجمالي الودائع الى 755 مليون دينار كما في نهاية 2010 مقارنة مع 680 مليون دينار كما في نهاية 2009 بنسبة نمو تبلغ %11
- بلغ مجموع حقوق الملكية 214 مليون كما في نهاية 2010 مقارنة مع 208 مليون كما في نهاية 2009 أي بنسبة نمو تبلغ %3
- عزز البنك نسب السيولة لديه حيث بلغت نسبة السيولة القانونية الإجمالية 121 % أما السيولة بالدينار فقد بلغت %122
- حافظ البنك على نسبة كفاية رأس مال مرتفعة حيث بلغت نسبة الكفاية 20 %
- تم إفتتاح وتشغيل 5 فروع جديدة خلال عام 2010 وهي مرج الحمام ، ضاحية الياسمين ، الجاردنز ، الزرقاء الجديدة و شارع الحرية

* علماً بأن هذه البيانات خاضعة لموافقة البنك المركزي الأردني

التاريخ : 2011/02/14

الموافق الخارجي
الإستراتيجية
عمان - الأردن

رئيس مجلس الإدارة

- يقصد بالإعلان "تنشر المعلومات و البيانات المعنية لمرء واحدة في صحيفة يومية واحدة على الأقل باللغة العربية" و تكون مسؤولية الإعلان ومضمونة على رئيس مجلس الإدارة أو أي شخص مكلف أو مفوض من قبله بذلك خطياً .
- حقوق الأقلية : هي ذلك الجزء الظاهر في البيانات المالية المجمعة من صافي نتائج أعمال وصافي موجودات شركة تابعة و العائد الى الأسهم التي لا تمتلكها الشركة الام بصورة مباشرة عن طريق شركات تابعة لها.
- في حال وجود أي استفسار لديكم يرجى الاتصال بدائرة الإفصاح في هيئة الأوراق المالية على الهاتف رقم (5607171) 9626 او الفاكس رقم 9626(5686830)



Jordan Securities Commission (JSC)
Disclosure Department
Preliminary Results of Public Shareholding Companies

I- **Main information:-**

Name of the company:-	Capital Bank of Jordan
Sector:	Banking
No. & date of registration:	(291) 30/8/1995
Paid up Capital:	JD 150,000,000
Subscribed Capital:	JD 150,000,000
Authorized capital:	JD 150,000,000
Name of Chairman of the Board:	H.E Mr. Bassem Khalil Al Salem
Name of the general manager:	Mr. Haytham Yousef Kamhiyah
Name of the external auditor:	Ernst & Young
Post address:	P.O Box #41283 Amman 11194 Jordan
Tel:	5100200
Fax:	5692062
E-mail:	info @cap.talbank.jo

The issuing Company shall publish its preliminary business results after completion of a preliminary audit by its auditor, within forty-five days of the end of its fiscal year, and shall provide the commission with a copy thereof.

(Disclosure Directives -article 3, paragraph A)

II- Preliminary results:-		2010 *	2009
		JOD	JOD
1-	Net revenue	45,273,758	45,189,196
2-	Expected income before tax	7,436,903	4,268,971
3-	Provision for expected income tax	2,286,935	2,930,588
4-	Earning of minority interest	295,992	(670,383)
5-	Net income after provision for income tax & minority interest 5=2-(3+4)	4,853,976	2,008,766

6- Summary of the company's performance for the last fiscal year

- The Bank's assets reached JD 1205 million as of December 2010 compared to JD1074 million as of 31 December 2009, growth by 12% .
- The Customer deposits reached JD 755 million as of December 2010 compared to JD 680 million as of 31 December 2008, growth by 11% .
- Total equity reached JD 214 million as of December 2010 compared to JD 208 million as of 31 December 2009, growth by 3% .
- The Bank enhanced its liquidity ratios , Legal liquidity ratio in all currencies equal to 121 % , Liquidity ratio in Jordanian Dinar equal to 122% .
- The Bank maintained high capital adequacy ratio , the ratio reached 20 % as of December 2010.
- A new Branches have been opened and operated during the year 2010 in Marj Al Hamam , Al Yasmeeen Suburb , Al Garder s , New Zarqa and Al Hurriyah Street

*** This Financial Information is**

subject to CBJ's approval

Chairman



External Auditor

ERNST & YOUNG
Amman - Jordan

Date : 14/02/2011

The term **Publish** shall mean the publishing of the relevant information and data for one time in at least one daily newspaper in Arabic

The responsibility for any publication and for any contents thereof shall be that of the Chairman of the board of Directors or anyone assigned or authorized thereby in writing.

Minority interest The apparent part in the consolidated financial statements of the net business results and net assets of a Subsidiary Company that are not held directly by the Parents Company through its subsidiary companies

For further information ,please call the Disclosure Dept. At JSC on TEL No. 9626-(5607171) Or Fax No. 9626(5686830)